
 Nishio Higashi Koukou 1º ano  Fumio  

Meu pai já trabalhava no Japão há cinco anos quando estudava na 6ª série do Shogakko. Um dia 

meu pai perguntou repentinamente: - Onde é melhor? Austrália ou Japão? Na época, eu assistia 

muito anime, então escolhi Japão. Antes de vir ao Japão estudei japonês por 3 meses. Quando 

cheguei ao Japão pensei: - Não tem muita diferença com o Vietnã.  

Cheguei ao Japão no dia 14 de novembro de 2018. Estava no primeiro ano do ensino ginasial 

(chugaku). Como estudei a língua japonesa na classe de aprendizagem inicial (Souki Tekiou 

Kyoushitsu) por aproximadamente 3 meses, iniciei a frequentar a partir do 2º ano no Heisaka 

Chugakko. Era muito desafiador conciliar as aulas e atividades extracurriculares no Heisaka 

Chugakko. Entrei na atividade extracurricular (BUKATSU) de futebol e praticar os treinos era muito 

difícil. Isso porque os colegas jogavam muito bem e eu precisava acompanhá-los. Eu sempre gostei 

de assistir ao jogo de futebol mas no Vietnã, eu apenas jogava brincando. Consegui dar 

continuidade às atividades extracurriculares porque os veteranos muito carinhosos quando estava 

no 2º ano.  

Nas aulas, senti muita dificuldade, porque em todas as matérias de estudos tinha muitos “kanji”. 

Principalmente na aula de língua japonesa, não entendia quase nada. Na aula de inglês não 

entendia a pergunta e fiquei muito triste porque consegui somente nota 85. Os impressos de 

exercícios da língua japonesa que a escola fornecia, procurei resolver todos e aprender todas as 

respostas. Repeti várias vezes os exercícios de ciências e estudos sociais. Na segunda prova 

periódica consegui nota 92 na prova de inglês. Errei apenas uma questão. Pelo esforço constante 

fui melhorando cada vez mais. A partir do 3º ano, comecei a frequentar Sanaru Yobikou. Como 

estudava quase diariamente no “Juku” objetivei estudar em Nishio Higashi Koukou.  

Eu consegui me esforçar até agora, porque jamais queria ser derrotado. Queria comprovar aos 

colegas do Japão que “Eu sou vietnamita mas jamais serei derrotado pelos japoneses”. Ainda não 

sei sobre o meu futuro. Penso em ir à Universidade de Nagoya. A partir do próximo ano (2º ano 

colegial) dentro da disciplina de ciências (Rikei) gostaria de selecionar física (Butsuri).  

Estou muito feliz na vida colegial porque consegui muitos colegas. Nas provas periódicas fiquei em 

primeiro lugar da classe em comunicação em inglês e segundo lugar em expressão em língua 

inglesa.  

Em 9 matérias fiquei em décimo sexto lugar.  

O que desejo falar aos alunos do ensino ginasial é: “Estudem! ” Para os alunos da escola primária, 

gostaria de dizer: “Cultivem amizade com inúmeros colegas”.  

Muito obrigado! 


